#### Caso Petro: CNE pide más explicaciones a Sadi sobre vuelos de campaña y llama a declarar a la senadora Aida Avella

La autoridad electoral emitió una resolución en la que, por solicitud de la defensa de Ricardo Roa, ordena escuchar a más testigos y conocer detalles de facturación alrededor de las cuentas.



Los cargos administrativos que eventualmente adopte el CNE cobljarlan, entre otros, al presidente Gustavo Petro, y a su entonces gerente de campaña y actual presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa. FOTO: COLPRENSA/ARCHIVO PARTICULAR



10 de marzo de 2025 🔗 🚫 💥 🕤 🛅





En el marco de la investigación que adelanta el Consejo Nacional Electoral (CNE) contra la <u>campaña del presidente Gustavo Petro</u> por presunta violación de **topes de** financiación, este lunes se conoció que esa autoridad electoral ordenó recaudar y practicar pruebas que conducirían a avanzar en el proceso.

Le puede interesar: Renuncia de Lorduy abre boquete para "engavetar" investigación contra campaña de Petro en el CNE

Además del llamado a declarar de varios testigos, la Sociedad Aérea de Ibagué (Sadi SAS) tendrá que detallar los vuelos que se hicieron en el avión de matrícula HK5328. Se trata de la aeronave que empleó la campaña para hacer sus desplazamientos en época electoral durante 2022.

"(Remitir información de) los **vuelos de la aeronave HK5328 realizados durante el** periodo de campaña de primera vuelta presidencial, con el objeto de evidenciar si hay alguno que no tenga relación con esta (...) y se informe si se realizaron desplazamientos de mantenimiento de la aeronave, de ubicación u otros servicios que prestó la empresa, con el equipo HK 5328", se lee en el auto fechado este 10 de marzo y divulgado por el diario El Tiempo.

#### Vínculos con un narcopiloto

No puede pasar por alto que Sadi fue la empresa en la que participó un narcopiloto que está colaborando con las agencias de Estados Unidos, por el hallazgo de más de 400 kilogramos de cocaína en una avioneta en Providencia en

#### Millonarias donaciones bajo la lupa

Por otro lado, el CNE avanza en las pesquisas alrededor de la presunta donación de \$600 millones que habría realizado la Unión Sindical Obrera de la Industria del Petróleo **(USO)** y otra aparente **donación por \$500 millones** realizada por la Federación Colombiana de Educadores (Fecode).





¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.





Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

#### Las más leídas



Gobierno cubano concluyó el proceso de liberación de 553 resos acordado con el



Juan José Peláez analiza a Nacional y Medellín: ¿quién llega mejor al clásico?



¡Ojo pues! Este es el pico y placa en Medellín para este martes 11 de marzo



"El metrosantismo sí existe" Juan Manuel Santos apareció defendiendo el metro de Bogotá vestido de obrero



A lo Times Square: Concejo dio el aval para que Medellín tenga pantallas gigantes prendidas

#### Te recomendamos



¡A destapar ios .... Desde este mes, bancos deberán cambiar billetes v monedas de bajo monto sin



Elon Musk dice que X sufrió un "ciberataque masivo"



Atención corredores: la Ruta Medellín tiene un nuevo desafío para ustedes, ¿de qué se trata?



¡Agéndese! La Feria de las Flores, Altavoz y la Fiesta del libro ya tienen fecha este 2025

Utilidad para la vida



# Se destraba el caso Petro en el CNE: fueron negadas las nulidades y se reanuda el proceso investigativo

Por ello, el próximo 20 de marzo será escuchado Ralph Alirio Castillo, supuesto encargado de las donaciones por parte de Fecode y la USO, así como Henry Jara Jara, representante legal de la Unión Sindical, y Dagoberto Quiroga, quien en su momento fue representante legal de Colombia Humana y que deberá rendir testimonio el 1 de abril.

El CNE también pidió escuchar a la actual senadora del Pacto Histórico Aida Avella, presidente de la Unión Patriótica (UP), Andrés Álvarez, gerente de la campaña en Bogotá, y Martha Bolívar, quien hizo parte de la veeduría de los votos del Pacto Histórico.

Además, se le pidió a Caracol Televisión copias de las facturas y pormenores de los servicios que prestó a la campaña, teniendo en cuenta que la campaña pago por publicidad electoral alrededor de \$367 millones; sin embargo, ese pago no fue reportado a las cuentas de la campaña, pero en el expediente sí se encuentra el documento con la factura de Caracol que efectivamente emitió los segundos del comercial de la campaña en su programación.



Enlaces Promovidos por Taboola



Colombia

Álvaro Hernán Prada fue elegido nuevo presidente del CNE

#### El papel de Ricardo Roa y los montos investigados

Este tipo de pruebas y testimonios fueron solicitadas por **Ricardo Roa Barragán, quien fue el gerente general de la campaña y hoy preside Ecopetrol**.

Precisamente, el dirigente rendirá versión libre el próximo 7 de abril.

La investigación señala que las **presuntas irregularidades de la campaña Petro Presidente fueron por \$3.700 millones** para la primera vuelta presidencial y de **\$1.600 millones para la segunda vuelta.** 

Entre las irregularidades que se mantienen se encuentra la **omisión de reportar** hasta \$500 millones de aportes de Fecode a la campaña. Sin embargo, desde el Pacto Histórico insisten que se trató de una donación a la Colombia Humana.

Tampoco fueron reportados \$202 millones que recibió la empresa Ingenial Media, dirigida por Xavier Vendrell, para la operación de testigos electorales. También se menciona el no reporte de más de \$1.200 millones por vuelos privados pagados a la Sociedad Aérea de Ibagué.

Para la segunda vuelta se habrían cometido **cinco irregularidades por \$1.600 millones**. Por ahora la investigación del CNE solo impartiría sanciones económicas como multas y devolución de dineros públicos, es decir, **se queda en el campo administrativo.** 

Los cargos administrativos cobijarían al **presidente Gustavo Petro, a su entonces gerente de campaña y actual presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa**; y a los auditores de la contienda, **María Lucy Soto y Juan Carlos Lemus.** 

Siga leyendo: <u>Luz Adriana Camargo revela por qué cambió a fiscal de caso Pitufo: "4 años y no había pasado nada"</u>

#### Para seguir leyendo





Sena ofrece trabajo en Alemania, Austria e Irlanda con salarios de más de \$ 12



¿Qué hago si mi perro ladra mucho?



Cinco formas de fortalecer la salud mental de los gatos



Meeko, el samoyedo que se vuelve uno con la nieve

<

# < Anterior

## Apuesta: obras en ciudades

Cementos Argos estima que la edificación de vivienda retome la senda positiva y que los compradores puedan acceder a recursos de subsidios que les posibilite el cierre financiero.



<



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional Comienza con 200 USD hoy



Tras su pérdida de peso, la mujer de Pierce Brosnan confirma lo que siempr...



Eran tan bonitos antes; míralos ahora; el número 10 te impactará.

Cash Roadster | Patrocinado



El exclusivo reloj que aumenta tu estatus y distinción

Paga al recibirlo en casa ¡El envío es gratis!

Rolex Submariner | Patrocinado Compra Ahora



"No graduado": las inconsistencias en la hoja de vida del presidente Petro que... La senadora María Fernanda Cabal generó una controversia en redes sociales tras compartir...



Depilación de la zona íntima: comparación antes y después - ¡véalo...



No sabes que tus vasos sanguíneos están obstruidos: realiza esto

Una dominicana de 124 años aconseja limpiar los vasos sanguíneos en casa

Cardiología Colombia | Patrocinado Conoce más



Así es como los hombres mayores están perdiendo peso rápidamente Invención militar para perder grasa está disponible en Colombia



Solicitan incidente de desacato contra Petro por lío con Hannah Escobar, a... El conflicto judicial entre el presidente Gustavo Petro y Hannah Escobar, la mujer qu...



¿Barriga cervecera? Invención militar derrite grasa como mantequilla

Úsalo 20 minutos al día y observa cómo se reduce tu estómago

Si tiene presión arterial alta, lea esto ahora.

Si tu presión es de 140/90, limpia los vasos sanguíneos. ¡Lee!

Cardiología Colombia | Patrocinado Conoce más



Internet inalámbrico sin línea fija en Colombia: Los precios podrían...

Local Plan | Patrocinado

Leer más

### "El metrosantismo sí existe": Juan Manuel Santos apareció defendiendo el metro de Bogotá vestido de obrero

El expresidente Juan Manuel Santos irrumpió en la escena pública con casco y chaleco para defender su contribución al proyecto del metro de Bogotá, recordando su financiación inicial después de que se anunciara que el proyecto va en 50 % de desarrollo.







Registrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp